
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

7 月 8 日(水)12：30 7 月 15 日(水) 7 月 18 日(土)18：00 7 月 22 日 12：30 

 クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業・決算報告 

今年度事業予定・予算報告） 

ＩＡＣ例会（17：00）                                                                                                                             

 

（18 日へ振替） 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

Ｉ．Ｄ．Ｍ 

場所：か茂免 

点鐘 18：00（受付 17：30） 

稲沢警察署長 高松啓輔様 
ﾃｰﾏ｢最近の犯罪情勢について｣ 

紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 児島秀

光 

 

 

第第第第 2522252225222522 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 24242424 日日日日 ((((土土土土) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....45454545    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。今日は会長挨拶を

退任挨拶とさせて頂きます。2014～

2015 年度過ぎてみれば早いもので今

日が最後の例会でございます。理事、

役員の皆様、各委員、委員長の皆様、

特に地区委員長を兼任された横井委

員長、米山記念奨学会カウンセラーの 

伊藤彰さん、青少年奉仕インターアクト交換留学生

支援にご尽力頂きました足立三千夫委員長には大変

お世話になりました。そしてすべてのメンバーの皆

様方に感謝申し上げます。有り難うございました。

今年度初頭、満を持して酒井幹事ご自身が言う「絶

対的な体力の自信を持って」スタートするはずでご

ざいましたが、何の神のいたずらか突然体調を崩さ

れ幹事職を辞する事を余儀なくされました。本当に

残念でなりません。酒井さんにおかれましては治療

に専念されまして元気に復帰されたあかつきには

又、一緒にロータリー活動をする事を願っておりま

す。その後全てのパスト会長にご相談し、理事会にお

いて岡田年度に続き永井さんが幹事を続投する事と

なりました。その手腕に安心し、私にとって大変あり

がたい人事となりました。おんぶに抱っこで全て永井

幹事に頼り今日の日を迎えられました事を感謝申し

上げます。本当に有り難うございました。又、国府宮

神社様におかれましては日頃より山脇宮司様初め国

府宮神職の皆様、大変お世話になりました。これから

も引き続きよろしくお願い申し上げます。 

又、事務局の武居さん、池田さんには一年間スムーズ

な運営に一役も二役買って頂き大変助かりました。有

り難うございます。最後になります、直接には言いに

くいのでこの場をお借りして申し上げたいと思いま

す。三世代一緒に暮らす家族と特に女房に理解と惜し

まぬ協力をしてもらいました。感謝の一言でございま

す。有り難うございました。さあ、次年度は浅井丸の

出航でございます。夢と希望に満ちた素晴らしい船出

を祈念致します。そして一致団結、協力応援をお約束

して私の退任のあいさつと致します。 

どうも一年間有り難うございました。 

 

 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋丸の内 7/16(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

名 古 屋 北 7/24(金)12：30 名 古 屋 東 急 ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋城北 7/28(火)12：30 名古屋栄東急 REI ﾎﾃﾙ 

名古屋丸の内 7/30(木) 休会(定款 6-1) 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 6 月 10 日 

出 席 

会 員 数 

39 名 出 席 

会 員 数 

35 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
14 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数   3 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率 86.67 ％ 修正出席率 86.36％ 

 

今週のメークアップ 鵜飼正巳（Ｄ2760）、川合正剛、岡田義夫（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2523252325232523 回例会回例会回例会回例会    7777 月月月月 1111 日（水）日（水）日（水）日（水）        

    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰        新役員挨拶新役員挨拶新役員挨拶新役員挨拶    
                                                                        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Today’ sToday’ sToday’ sToday’ s    InformationInformationInformationInformation～～～～     ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆ ◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳                                                                             

◆7 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは、1 ﾄﾞﾙ＝124 円です    

◆7/18(土)I.D.M の登録料￥20,000 を 7 月 10 日に預託金

より引き落とします。残高のご確認をお願いします。 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織会員組織会員組織会員組織副副副副委員委員委員委員長長長長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

○100％出席表彰者（5 月末調べ） 

 服部孝徳  6 年 6 ｹ月   鈴木雅博  1 年 

 

〇在籍表彰者 

 伊藤強平 35 年 伊藤正弘 34 年 山田信行 18 年 

 

○5 月中の超過出席者 

横井定、永井伸治 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

○7月の誕生日祝福 

原武史  9 日 田口茂利平 18 日 三根健一 26 日 

 

○会員夫人誕生日 

伊東功二夫人  三枝子様  3 日 

金森英夫夫人  昌子 様   4 日 

三輪卓生夫人  哉子様   12 日 

山内健嗣夫人  すみれ様  28 日 

〇結婚記念日  加藤太平  7 日 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：2014201420142014----15151515 年度年度年度年度ニコボックス委員長ニコボックス委員長ニコボックス委員長ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

    

2014-15 年度累計 2,599,600 円 

ニコボックス 2,099,000 円 

花 157,500 円 

くじ 343,100 円 

※ニコボックスの内 790,000 は会員より振込分 

    

西村西村西村西村 皆様に感謝致します。一年間本当に有難うございま

した 

樋樋樋樋田田田田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 今日でお別れです。西村会長・事務局のお嬢

様方大変お世話になりました。また会う日まで～♪♪♪ 

永井永井永井永井 ２年間大変お世話になりました 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：会長・副会長・幹事さん多額に頂戴しありがとう

ございました。一年間お疲れ様でした) 

永井永井永井永井 I,D.M お世話になりました。写真を頂いて 

横井横井横井横井 I,D.M へ多数のご参加ありがとうございました 

横井横井横井横井 樋田副会長、I,D.M で森伊蔵の差し入れありがとう

ございました 

横井横井横井横井 鵜飼正巳様、I.D.M で色々お世話になりありがと

うございました 

横井横井横井横井 会場委員長、鵜飼博信さん始め会場委員会、親睦

活動委員会の皆様 I.D.M でのお手伝いありがとうござい

ます 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))  樋田克史さん例会場が静かになりそう早く戻っ

て。 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 伊藤強平ちゃん、写真の原画をありがとう 

横井横井横井横井 樋田克史様、早めの復帰を念願しております。 

浅井､塚本､伊藤浅井､塚本､伊藤浅井､塚本､伊藤浅井､塚本､伊藤((((正正正正))))､､､､大野大野大野大野､､､､加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))､､､､成田成田成田成田､､､､児島児島児島児島､､､､吉川吉川吉川吉川､､､､

鈴木鈴木鈴木鈴木 西村会長をはじめ役員の皆様お疲れ様でした 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))、池田、鵜飼、池田、鵜飼、池田、鵜飼、池田、鵜飼((((正正正正))))、横井、横井、横井、横井  

西村会長・樋田副会長・永井幹事お疲れ様でした 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 西村会長はじめ皆様には副幹事として大

変お世話になりました。次年度は幹事として頑張りま

す。よろしくお願いします 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))     西村丸の皆さんお疲れ様。特に永井幹事には

感謝 

山名山名山名山名 西村丸の無事の帰港を祝して 

山脇山脇山脇山脇 西村会長さんお世話になりありがとうございま

した 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) 西村会長・樋田副会長・永井幹一年間お世話

になりました 

西村西村西村西村 横井さん大変お世話になりました 

山脇山脇山脇山脇 本年度も何も出来ませんでした。永井幹事さん、

山田典永さんありがとう御座いました。 

足立足立足立足立 西村会長はじめ役員の皆様そして稲沢ﾛｰﾀﾘｰの皆

様一年間有難うございました 

横井横井横井横井 親睦活動委員会活動に対し一年間ご協力賜りあり

がとうございました 

眞下眞下眞下眞下 ﾆｺﾎﾞｯｸｽへのご協力ありがとうございました。つた

ない担当でご迷惑をおかけしました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))        会場委員長無事終えることができました。一

年間ありがとうございました 

吉川吉川吉川吉川 会場委員長鵜飼さん、一年間ありがとうございま

した 

鈴木鈴木鈴木鈴木 会場委員会鵜飼委員長、お世話になりました。色々

と勉強させて頂きました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 最後の最後に週報に写真が載りました 

足立足立足立足立 樋田(ﾋﾀﾞ)さん本校生徒のためにｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ受け入

れていただき有難うございます 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))        息子夫婦と共に 10 日間至福の旅をしてきま

した 

野々部野々部野々部野々部 山脇宮司さん、大変良い慰労会になりました。

ありがとうございました。 

大野大野大野大野 今年度は余りﾆｺﾎﾞｯｸｽに協力できなかったお詫び 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        加藤健司先生にお世話になりました。ひとま

ず安心？ 

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根))))、塚本、成田、山名、伊藤、塚本、成田、山名、伊藤、塚本、成田、山名、伊藤、塚本、成田、山名、伊藤((((彰彰彰彰))))、児島、岡田、、児島、岡田、、児島、岡田、、児島、岡田、

西村、浅井、樋田西村、浅井、樋田西村、浅井、樋田西村、浅井、樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ))))、野々部、原、鵜飼、野々部、原、鵜飼、野々部、原、鵜飼、野々部、原、鵜飼((((正正正正))))、栗本、、栗本、、栗本、、栗本、

小島、樋田小島、樋田小島、樋田小島、樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ))))、後藤、川合、山脇、荒尾、加藤、後藤、川合、山脇、荒尾、加藤、後藤、川合、山脇、荒尾、加藤、後藤、川合、山脇、荒尾、加藤((((健）、健）、健）、健）、

大崎、眞下、鈴木、渡邉、加藤大崎、眞下、鈴木、渡邉、加藤大崎、眞下、鈴木、渡邉、加藤大崎、眞下、鈴木、渡邉、加藤((((太太太太))))        写真を頂いて 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))、池田、池田、池田、池田    I.D.M 欠席のお詫び 

岡田岡田岡田岡田 業務多忙早退のお詫び 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 2 0 1 42 0 1 42 0 1 42 0 1 4 ---- 1 51 51 51 5 年 度年 度年 度年 度     役 員 退 任 挨 拶 ◇ ◇役 員 退 任 挨 拶 ◇ ◇役 員 退 任 挨 拶 ◇ ◇役 員 退 任 挨 拶 ◇ ◇                                

樋田樋田樋田樋田克史克史克史克史    副会長副会長副会長副会長        

本日をもって、副会長を退任する樋田克史です。 

一年間、本当にお世話になり、ありがとうございました。 

副会長在任中は、あまりホームクラブに出席できず、 

西村会長や永井幹事にはご迷惑をお掛けしました。 

ただ、例会に出席した時には、皆さんに大きな声で挨拶

をして明るく、楽しい例会作りを心がけました。 

訳あって、しばらく稲沢ＲＣを休会いたしますが、 

必ずや戻ってまいりますので、その時は宜しくお願いい

たします。 

    



 山山山山名敬一名敬一名敬一名敬一    会計会計会計会計    

皆様のご協力に感謝申し上げます。まだ、決算報告が残

っていますが、会員減等で四苦八苦しています。 

    

成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎    ＳＡＡ（会場監督）ＳＡＡ（会場監督）ＳＡＡ（会場監督）ＳＡＡ（会場監督）    

会場委員長はじめ委員の皆さん円滑に例会を進行して

いただきありがとうございました。 

    

岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫        直前会長・研修リーダー直前会長・研修リーダー直前会長・研修リーダー直前会長・研修リーダー        

新会員セミナーと新会員オリエンテーションを開催す

ることができました。地区研修委員山名さんにはお世話

になりありがとうございました。                                

    

池田池田池田池田    邦雄邦雄邦雄邦雄    クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長        

クラブ奉仕委員会の事業として、新会員研修セミナーを

開催しました。セミナーは５月２０日、地区研修委員会

に出向されています山名様のご指導の下、岡田研修リー

ダーを中心に入会３年未満の新会員５名と今年度理

事・役員のご出席を頂き開催いたしました。皆様のご理

解とご協力をいただき、クラブ奉仕委員長を務めること

ができましたことに感謝申し上げます。この一年間大変

有難うございました。 

    

原原原原    武史武史武史武史    職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    

大きな事業の柱は 2つでございます。 

1）職場例会  26 年 9 月 17 日  新稲沢市民病院 

 50 周年記念事業ブロンズ像寄贈セレモニー後新しく

立派な市民病院を見学させて頂きました。加藤院長案内

で各施設をご説明しもらいました。 

 私事ではありますが母親を長きにわたり治療して頂

きまた母の最期の日を迎えた旧市民病院も忘れられな

い思い出深いものがあります。 

2）会員健康診断  27 年 3 月 18 日  稲沢市民病院 

 今回初めて稲沢市民病院で健康診断をお願いしまし

た。加藤院長には何もかもお世話になりお詫びと感謝を

申し上げます。 

 24 名の会員が受診され重篤な方無かったようです。

ただ胃カメラで泣かれた方が 2～3名お見かけしまし

た。お疲れ様でした。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

    

山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長            

本年も何も出来ませんでした。AED の寄贈式にも山田典

永さんにお願いしました。地区の委員長会議も永井幹事

に出席頂きました。有り難う御座いました。 

    

小島小島小島小島    洋一洋一洋一洋一    国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長        

本年度国際奉仕委員会としては蔚山江南ＲＣ訪問と成

蹊高校のｶｳﾗ留学生受け入れをしました。お世話になっ

た方々ありがとうございました。稲沢ロータリークラブ

として国際奉仕の在り方をもっと考えていく必要があ

ると思いますので次の委員長に引継ぎたいと思います。 

    

足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長            

交換留学生の２人とも大きなトラブルもなく元気に楽

しく過ごすことができました。皆様のご協力と共に本人

たちが一生懸命頑張ってきた証だと思います。ありがと

うございました。また、ＩＡＣも自主的な活動が活発に

なり、これからがますます楽しみです。今後ともご支援

よろしくお願い致します。 

横井横井横井横井    定定定定    親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    

今年度は 7月に八事神戸屋さんでの I.D.M、京都有職料

理萬亀楼さんでのお食事・伏見稲荷大社参拝・二条城見

物の秋の家族会、2500 会記念例会となったｸﾘｽﾏｽ家族会、

愛知県芸術劇場ｺﾝｻｰﾄﾎｰﾙでのｳｨｰﾝ少年合唱団ｺﾝｻｰﾄ鑑賞

と東急ﾎﾃﾙでお食事して頂いた春の家族会、年度末名鉄

ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙｱｲﾘｽさんでのI.D.Mを開催させて頂きました。 

皆様に多大なご理解とご協力を賜り、お蔭様で一年間無

事終える事ができました。親睦活動委員長を務めさせて

頂くのは２回目でしたが、今回も大変良い勉強をさせて

頂きました。『ﾛｰﾀﾘｰの友情』に感謝！心よりお礼申し上

げます。ありがとうございました。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

川合正剛川合正剛川合正剛川合正剛    RRRR 財団委員長財団委員長財団委員長財団委員長                

地区ロータリー財団のポリオプラス委員長の横井さん

には、１から１０までお世話になり、また、理事会にも

３度出席することができませんでしたが、その都度栗本

副委員長に出席して頂き何とか、職務を全うすることが

できました。 

１年間ありがとうございました。 

    

永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    幹幹幹幹事事事事    

盟友酒井兼利幹事の代理として、昨年度に引き続き幹事

職を仰せつかりました。紳士でユーモアセンスあふれた

西村郁夫会長のご心労をお掛けしないようお支えする

ことを念頭に置き、会員各位からは、常に「次の例会が

楽しみだ。」と言っていただけるように心がけて参った

つもりですが、会員諸兄には如何感じられたことでしょ

う。お蔭をもちまして、ロータリーの歴史の深さとロー

タリーファミリーとの絆の大切さ、超我の奉仕の意味、

高潔性について、少し知ることができました。今はまだ

まだ未熟者ですが、今後はもっとロータリーを愛し、ロ

ータリーを深く知り、立派なロータリアンになれるよう

努力します。 

 最後に、酒井兼利さんの病気平癒と早期復帰を祈り、

お礼とさせていただきます。ありがとうございました。 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



     

    

    


